



## Trabajadores del Poder Judicial inician paro de labores a nivel nacional

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- A partir del primer minuto de este 19 de agosto del 2024, los trabajadores del Poder Judicial de la Federación han iniciado un paro de labores a nivel nacional y así, lucen las escalinatas del edificio sede de San Lázaro, algunos trabajadores montaron guardia al interior de sus vehículos estacionados afuera de esta sede, otros más en la escalinata y a lo largo del día se espera que lleguen más trabajadores para iniciar el relevo de algunas guardias que se montarán durante los próximos días.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXxec2QcRehDjw2WpsdutLMBSgH2irqLuTBYAMv4K4iJUA?e=f79nb4>